



Terremoto del 2010

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

Colapsado sobre su parte posterior el edificio Alto Rio de la ciudad de Concepcion, no resistio el terremoto del dia 27 de Febrero del 2010, con epicentro en la zona. Este edificio estaba recien construido, 15 pisos, 120 departamentos, de los cuales 86 ya estaban ocupados y solo 34 aun no se vendian. Su construccion a cargo de la sociedad de Inmobiliaria Rio Huequen y Constructora SOCOVIL. Esta tragedia tuvo como resultado 8 fallecidos, 79 sobrevivientes. 7 dias duraron los rescates en el lugar.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)